

Polresta Mataram Kunjungi Masjid di Desa Berembeng Lombok Barat dalam Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Feb 4, 2023 - 10:13



Lombok Barat NTB - Polresta Mataram kembali melaksanakan safari Kamtibmas dengan menyambangi tempat ibadah sekaligus menyerahkan bantuan material berupa 30 sak semen, (03/02/2023).

Kegiatan safari kali ini dirangkaikan dengan Jum'at Curhat dengan mengunjungi Masjid At-Taqwa di wilayah Dusun Berembeng, Desa Karang Bayan, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat.

Turut hadir dalam kegiatan yang diawali dengan Shalat Jum'at berjamaah dengan warga sekitar, Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Kanit Bhabinkamtibmas, Kades Bayan, Babinsa, Bhabinkamtibmas serta warga masyarakat.

Dalam keterangannya, Kasat Binmas mewakili Kapolresta Mataram, kegiatan yang dilaksanakan secara rutin tersebut bertujuan pertama untuk bersilaturahmi dengan warga masyarakat, kemudian untuk mengetahui permasalahan warga masyarakat, dan terakhir untuk berbagi dengan memberikan bantuan kepada rumah ibadah dalam hal ini Masjid untuk membantu menyempurnakan pembangunan Masjid itu sendiri sehingga dapat dimanfaatkan oleh masyarakat.

"Seperti biasa kalau hari Jum'at kita mengunjungi tempat ibadah umat Muslim sekaligus berjamaah dengan masyarakat setempat, kemudian terakhir kita rangkai dengan dialog bersama warga," jelas Maad.

Secara keseluruhan keluhan atau masalah yang dihadapi masyarakat itu bagaimana membuat hidupnya lebih tenang, aman serta tidak dipersulit dalam mengurus apapun. Keluhan ini bisa mengganggu kamtibmas bila tidak di respon oleh lembaga/instansi terkait.

"Kami dari kepolisian hanya bisa menjembatani permasalahan warga yang berkaitan dengan pemerintah. Tetapi kaitan dengan keamanan masyarakat maka kita akan langsung merespon," terangnya.

Sejauh ini untuk memberikan rasa aman dengan Kamtibmas terjaga, Polresta Mataram telah memberikan arahan kepada seluruh Kapolsek serta Bhabinkamtibmas selalu yang terdepan dengan masyarakat harus lebih aktif.

Kunjungan dan sejenisnya haruslah sering dilakukan, karena dengan demikian permasalahan warga masyarakat secara cepat diketahui untuk segera kita cari jalan keluarnya.

"Menurut kami bibit dari gangguan Kamtibmas itu berawal dari permasalahan masyarakat, oleh karenanya upaya untuk mensejahterakan masyarakat harus pula kita jembatani dengan pemerintah agar Kondusifitas wilayah dapat terjaga," ucapnya.

Polresta sadar bahwa tidak mungkin polri dapat membantu semua keluhan masyarakat karena tugas yang diembannya pun terbatas. Polri hanya bisa menjamin keselamatan masyarakat serta bertindak adil pada setiap tindakan yang dilakukan.

Namun bila masalah tersebut berkaitan dengan instansi pemerintah maka Polresta hanya bisa membantu sebatas menjembatani atau memberikan masukan kepada pemerintah terkait apa permasalahan masyarakat.

"Momen Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat ini sangat efektif untuk mengetahui keluhan yang terjadi, sehingga kita berharap dengan demikian dapat membantu mencari solusi sehingga masyarakat merasa tenang dan kamtibmas pun akan

terjaga dengan baik,"tutupnya.

Kegiatan tersebut diakhiri dengan penyerahan 30 sak semen kepada pengurus masjid At - Taqwa Dusun Berembeng, Desa Karang Bayan, Kecamatan Lingsar Lombok Barat.(Adb)